

# 光葉同窓会メールマガジン

〈2025年7月号〉

217号 2025年7月1日配信



その昔、短冊に歌や文字を書き、七夕の星空に短冊を掲げて、書道の上達を祈願していたそうです。諸説ありますが、7月が文月と呼ばれる由縁の一つです。皆さんは七夕に何を願いますか？

今年も後半にさしかかり、学生達は早くも秋の秋桜祭に向けて動き出しています。「一人一人が火花のように輝き、エネルギー溢る秋桜祭を！」と、星・光・火花など、輝きをイメージした秋桜祭となるようです。光葉同窓会も秋桜祭に参加します。

光葉の輪を広げ、世の光となれますように…。願いをこめて。

(常任委員 表 まい子)

## ■同窓会だより

### ◇2025年度幹事会を開催

6月21日(土)、本学学園本部館大会議室に、坂東眞理子総長・同窓会特別顧問(ビデオメッセージ)、金尾朗学長・金子朝子同窓会顧問に出席いただき、新幹事9名を含む110名が集まりました。2025年度同窓会活動についての報告、新幹事の紹介、一言挨拶後は「学年会・クラス会を開催して」と題して、幹事2名(北菌洋子様、秋山久美子様)によるスピーチがありました。その後、学年会・クラス会開催の工夫についての話し合いを各グループで行いました。本部役員がまとめて発表し幹事の役割等を確認しました。恒例のお楽しみ抽選会で盛り上がるなか、閉会しました。



🌸 幹事会の様子 🌸



🌸 同窓会開催の幹事 🌸



🌸 坂東眞理子総長のビデオメッセージ 🌸



🌸 新幹事の紹介 🌸

